

🎉 Jubilé d'Aurélie Muller – C'est parti !

Aurélie Muller s'est lancée de Sarralbe ! Elle est à l'eau, direction Sarreguemines.

Son arrivée est prévue à 16h00 à l'Esplanade du Casino de Sarreguemines.

Venez nombreux l'encourager et célébrer ce moment unique !

Aurélie Muller est double championne du monde du 10 km en eau libre, en 2015 et 2017, et a également décroché un troisième titre mondial en relais lors de cette dernière édition. Une championne d'exception !

Un grand bravo à la mairie de Sarralbe qui a su magnifiquement mettre en valeur cet événement et lui donner une belle portée !

Bonne nage, Aurélie ! 🏊‍♀️🌊

📷 Crédit Photos : Club de Sarralbe (COS)





Arrivée à Sarreguemines et Clap de fin ce soir avec le film de sa course de 57 Kms





📷 Crédit Photos : Club de Sarralbe (COS) et Hugues Bilthauer (CD57)